

Notas

Capítulo 1

1. Ver *Executive Intelligence Review*, Vol. 9, No. 27, 20/7/82.
2. Ver "Economic Becomes a Science: Lyndon LaRouche's Riemannian Economic Model", *Executive Intelligence Review*, Vol. VI, No. 17, 1-7/5/1979; *Fusion*, Vol. 2, No. 9.
3. El origen del Sistema Americano de economía política se atribuye a tres memorias al Congreso de los Estados Unidos compuestas por el secretario del Tesoro Alexander Hamilton entre 1789-1791: "On Public Credit" (enero de 1790), "On a National Bank" (diciembre de 1790), y "On the Subject of Manufactures" (diciembre de 1791). En esta última refuta devastadoramente tanto las tesis de los fisiócratas franceses como las de *La riqueza de las naciones* de Adam Smith, apoyándose en la experiencia agrícola adquirida hasta el momento en los Estados Unidos para desmentir las teorías de la renta británica (y posteriormente de Ricardo y Marx).

4. Mathew Carey, destacado dirigente republicano irlandés, escapó de las garras británicas para unirse a Benjamín Franklin en París durante la Guerra de Independencia estadounidense de 1775-1781. Carey se convirtió en íntimo colaborador de Alexander Hamilton y Franklin; fue un editor prominente de Filadelfia y realizó grandes tareas para los servicios de inteligencia nacional. Sus conferencias de 1819 en la Philadelphia Society for the Promotion of National Industry (del 27 de marzo al 5 de julio de ese año), movilizó a los Estados Unidos en contra lo que él mismo demostró que era la causa de la crisis económica por la que atravesaba: la adopción por Jefferson y Madison del dogma de la "libre empresa" de la Compañía de las Indias Orientales de Adam Smith. A su muerte, su labor fue continuada por el hijo, Henry C. Carey, quien más tarde sería el principal asesor económico de Abraham Lincoln.
5. Friedrich List era protegido de los círculos conspiratorios de Schiller, Humboldt, y demás en Alemania, y estuvo íntimamente vinculado al editor de las obras de Friedrich Schiller, von Cotta. A principios de la década de 1820 en París, List estudió el Sistema Americano de economía política y la obra de la École Polytechnique, especialmente la brillante labor de Claude Chaptal y Charles A. Dupin. En París, contó con el patronazgo del jefe de los servicios de inteligencia estadounidenses en Europa, el marqués Gilbert de LaFayette sucesor de Washington a la cabeza de la Society of Cincinnati, como lo haría más tarde Heinrich Heine. Lafayette llevó a List a los Estados Unidos y lo puso bajo la tutela de Mathew Carey. List sirvió en el servicio de contrainteligencia en la zona de Reading, Pennsylvania, al tiempo que colaboraba con Carey en Filadelfia. Concentró su atención en la población de descendencia alemana, para lo cual se dio a editar el periódico *Adler* de Reading, predecesor del actual *Eagle* de la misma ciudad. Tras recibir la ciudadanía estadounidense, regresó a Alemania en épocas difíciles para los servicios de inteligencia de los Estados Unidos: ahora era Presidente el traidor Andrew Jackson. En Alemania, List encabezó el movimiento en pro de la fundación de una "unión aduanera" (Zollverein), para lo cual von Cotta había realizado grandes labores preparativas anteriormente. List fue el arquitecto de la industrialización de Alemania del siglo 19, pese a que murió prematuramente y de manera sospechosa tras visitar a sus adversarios británicos en Londres. "Hamilton, Carey y List" era la divisa del Sistema Americano de economía política en el siglo 19.
6. Uno de los primeros en describir en esos términos a los Estados Unidos fue el marqués de LaFayette.
7. Puesto que la negatropía representa la ley básica del universo, es incongruente que un término más simple, entropía, se refiera a una condición anómala, en tanto que el término más complicado, "entropía negativa", se refiere a la condición normal. La culpa de ello échensela al vienés Ludwig Boltzmann y a su círculo de colaboradores. El uso presente de los términos ha sido consagrado por los diccionarios científicos y su esclarecimiento a estas alturas costaría tanto trabajo que no vale la pena.
8. Por sus producciones abiertamente deshonestas, miserablemente anticientíficas, como su supuesto psicoanálisis de Leonardo da Vinci, a Sigmund Freud se le debería llamar *Sigmöide Fraude*. Freud echó mano de las consejas más superficiales en relación con Leonardo, sin tratar de analizar a fondo su manera de pensar. Los cuadernos de apuntes de Leonardo muestran que no sólo fue el científico de mayor importancia de los siglos modernos antes de Kepler, sino también el descubridor de principios hidrodinámicos que la física moderna no volvió a descubrir hasta la década de 1970. Su obra fue primordialmente resultado de la influencia directa de los escritos del cardenal Nicolás de Cusa en materia de método científico. Cualquier intento de explicar la historia interna de la ciencia moderna sin encontrar los orígenes mismos de las principales líneas de labor científica de Kepler, Gilbert, Pascal, Leibniz, etc., en Cusa y Leonardo, será una relación fraudulenta de la historia.
9. *Mysterium Cosmographicum*, *La nueva astronomía* y *La armonía de los mundos* son los principales libros de Kepler. Es curioso, pero no misterioso, que esos tres libros, con los cuales se fundó la física matemática moderna, nunca se han publicado en versión inglesa; lo que es más, la manera en que comúnmente se representa en libros de texto en inglés la labor lograda en ellos es completamente falsa y fraudulenta.
10. *La armonía de los mundos*.
11. El autor señaló la importancia de realizar semejante construcción rigurosa mediante métodos puramente sintético-geométricos, en un seminario celebrado en 1981 en Alemania Federal. El trabajo fue consumado poco después por su colaborador Jonathan Tennenbaum, cuyas construcciones han puesto punto final a la cuestión.
12. El doctor Uwe Parpart ha analizado detenidamente ciertas tablas astronómicas contemporáneas, y ha logrado demostrar que los valores armónicos de Kepler son las determinaciones más precisas en lo que concierne a los planetas y sus satélites. La demostración es congruente aún en relación con cuerpos "errantes" que han entrado en órbita después de entrar al sistema. La invalidez de cualquier método que se base en la "acción a distancia" o cosa parecida se pone de manifiesto por el hecho de que el "problema de los tres cuerpos" es inherente al sistema newtoniano, en tanto que el kepleriano no supone ningún problema parecido.
13. Véase G. Leibniz, "El origen y la historia del cálculo". El cálculo diferencial descubierto por Leibniz estuvo en manos de su editor en 1675, más de diez años antes de que Newton publicara su propia parodia inútil de la obra de Leibniz. El archivo de Leibniz relativo a los años 1671-1675 muestra en detalle cómo para 1673 éste ya había llevado el cálculo diferencial a un grado de refinamiento muy por encima de lo que entregó a su editor en 1675. Las acotaciones hechas por Leibniz al margen de sus ejemplares de las obras de Kepler muestran que se basó en el trabajo de éste para elaborar el cálculo diferencial. Leibniz resolvió el problema apoyándose no sólo en la obra editada de Pascal, sino también en algunos documentos inéditos del mismo. No se encuentra en el archivo de Newton prueba documental alguna de que éste haya hecho alguna investigación seria en relación con el cálculo diferencial.
14. La caracterización del trabajo de Cauchy es materialmente exacta. Cauchy era protegido del jesuítico Abate Moigno.

cuya obra escrita constituye un recetario completo de todo lo que hizo contra la ciencia su maligno protegido. La influencia de la fraudulenta noción de límites de Cauchy ha causado lesiones cerebrales a varias generaciones de estudiantes incautos del cálculo. Lo que hizo Cauchy en Francia, al amparo de los Orleans, representa una Inquisición dirigida contra las principales figuras de la ciencia francesa.

15. Las afirmaciones se apoyan en investigaciones hechas en los archivos de Francia y Alemania. Lazare Carnot salió exilado de Francia por el Tratado de Viena. Nominalmente residía en Marburgo, aunque pasó el grueso de sus últimos años en Berlín, colaborando con los círculos de Humboldt. Este último, por otra parte, pasó sus años entre París y Berlín (hasta 1827), trasladando a Alemania el corazón de la ciencia francesa.
16. De aquí al final del capítulo describimos los aspectos capitales de la disertación de Riemann de 1854. El lenguaje que empleamos se basa en el de Riemann.
17. Ver la nota 4. Desde ese punto de vista se puede demostrar fácilmente que el culto a la "libre empresa" que se observa en los Estados Unidos en la actualidad es un fraude de cabo a rabo, en la medida en que sus seguidores afirman que el desarrollo económico del país se debió a esa doctrina contra la cual se luchó la Guerra de Independencia de 1775-1783.

Capítulo 2

1. El "acharismo" es la versión del "fundamentalismo islámico" que minó por dentro al Renacimiento árabe. Se le llama acharismo en honor de al Acharí. El "acharismo" va unido por lo general al nombre de al Gazalí, fanático quemalibros del siglo 11 antes de Cristo y agente de los mercenarios turcos Seljuk que subyugaron y desgarraron la civilización del Califato de Bagdad, y allanaron el camino para la conquista y destrucción posterior de la civilización árabe e iraní por los mongoles. Los británicos revivieron las sectas "acharitas", empezando en Calcuta, donde la Compañía de las Indias Orientales británica se concentró en el proyecto de manipulación de los grupos islámicos. Lo mismo se extendió mediante las prácticas de la división india de los servicios secretos de inteligencia británicos (SIS), y se prolongó con la creación de una división árabe de SIS, la cual salió de la división india de la misma en la década de 1920. La "Hermandad Musulmana" fue creada por la división árabe de SIS, en tanto que la genealogía de las versiones chiftas de los proyectos acharitas de SIS pertenecen a la tradición de la división india propiamente.
2. La documentación relativa a la puesta en el poder de Jomeini en Irán por los anglonorteamericanos se puede encontrar, en forma resumida, en el libro de Robert Dreyfuss titulado *Hostage to Khomeini* (New York: The New Benjamin Franklin House, 1981), que ha estado circulando por todo el mundo en inglés, árabe y farsi. En pocas palabras, Bernard Lewis, un oficial de la división árabe de SIS, fue promovido y enviado a Princeton bajo el patrocinio de Henry A. Kissinger. Bajo el patrocinio de un instrumento de SIS, el Instituto Aspen, Lewis produjo un plan para desgarrar a las naciones del Medio Oriente (y circunvecinas), mediante movimientos separatistas, con el propósito de dividir las en microentidades semiautónomas. El plan se incorporó en la posición norteamericana bajo Henry A. Kissinger y persistió durante el gobierno de Carter bajo los rubros de "Arco de Crisis" y "Carta del Fundamentalismo Islámico."
3. Estos estudios ideológicos fueron compilados por el CRE bajo la dirección del futuro Secretario de Estado Cyrus Vance, el futuro Asesor de Seguridad Nacional Zbigniew Brzezinski, el futuro Secretario del Tesoro Werner M. Blumenthal, etc. Se terminaron durante el "período de transición" de 1976, justo a tiempo para la toma de posesión del Presidente-títere de la Comisión Trilateral, Jimmy Carter. Posteriormente fueron editados a manera de libros por McGraw Hill.
4. La documentación de la historia de MacArthur se debe a Webster Tarpley. Pocas cosas concitan una reacción más rápida y violenta —pro o anti— entre los círculos castrenses estadounidenses de mayor antigüedad, tanto en ejercicio como retirados, que la mención de que la Guerra de Corea fue, en términos generales, una guerra sustituta entre Gran Bretaña y el general MacArthur, siendo Averell Harriman la principal serpiente británica del lado estadounidense. Los datos no dejan lugar a dudas. Con la destitución de MacArthur, Harry Truman destruyó el principal bastión de resistencia a que los Estados Unidos se convirtieran en "colonia extraoficial" de Gran Bretaña.
5. Así lo han demostrado un grupo de historiadores por el lado mexicano. Sin embargo, la alianza entre Benito Juárez y los Whig ha sido documentada con lujo de detalles por el lado estadounidense. La versión de Reyes Heróles expresa la mitología popularizada por Cambridge University en este siglo, como lo ejemplifican los fraudes de Frederick Jackson Turner, Charles A. Beard, Walter Lippmann y muchos otros "historiadores" norteamericanos de la misma inclinación traidora. Se ha desarrollado un esfuerzo concertado para borrar de la memoria de los mexicanos todos los hechos esenciales de su historia anterior a la década de 1870.
6. Publicado en inglés y en italiano en 1980-1981.